



Tras caer al mar, los equipos de recuperación aseguraron rápidamente la nave espacial.

NASA Y SPACEX:

Ameriza la tripulación de la octava misión comercial tras ocho meses en la EEI

Los cuatro tripulantes de la octava misión espacial comercial de la NASA y SpaceX amerizaron este viernes en Pensacola, en la costa noroeste de Florida (EE.UU.), tras permanecer cerca de ocho meses en la Estación Espacial Internacional (EEI).

Los viajeros —tres astronautas de la NASA y el cosmonauta de Roscosmos— partieron el miércoles pasado rumbo a la Tierra, luego de pasar en total 232 días en órbita. La NASA informó que uno de ellos tuvo que ser hospitalizado, pero sin precisar quién ni su condición de salud.

Durante su misión, los astronautas viajaron casi 160 millones de kilómetros y completaron 3.760 órbitas alrededor del planeta. Además, llevaron a cabo nuevas investigaciones científicas, entre ellas, estudios con células madre para desarrollar modelos para el estudio de enfermedades degenerativas.